



Cek Kondisi Malam Hari, Kalapas Narkotika Purwokerto Ajak Jajarannya Trolling

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.GARDAMEDIA.ID](https://www.purwokerto.gardamedia.id)

Jun 5, 2023 - 20:31



Purwokerto - Kepala Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng, Riko Purnama Candra memiliki gebrakan baru dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban. Dalam rangka memperkuat pengawasan dan mencegah potensi terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban, Kalapas Narkotika Purwokerto melaksanakan kontrol keliling (trolling) pada malam hari, Senin (05/06).

Kontrol keliling malam hari dilaksanakan dengan tujuan untuk memastikan seluruh petugas jaga tetap dalam kondisi siap dan waspada hal ini dapat meminimalisir terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban. Selain itu, kalapas juga memastikan kondisi warga binaan dan menyempatkan waktu untuk berbincang dengan warga binaan mengenai beberapa hal yang perlu diperbaiki.

Dengan adanya trolling oleh kalapas, selain untuk menjaga keamanan dan ketertiban, hal ini juga semakin membuktikan bahwa seluruh petugas Lapas

Narkotika Purwokerto memiliki ikatan kekeluargaan yang kuat dengan seluruh warga binaan. Kalapas juga berkomitmen untuk tetap memberikan pelayanan yang terbaik dan maksimal bagi masyarakat dan warga binaan. Hal ini sesuai dengan fungsi aparat sipil negara sebagai pelayan publik.

Kalapas Narkotika Purwokerto dalam hal ini juga terus mengingatkan kepada seluruh jajarannya untuk tetap memberikan pelayanan yang terbaik karena hal tersebut juga merupakan salah satu cara untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban.

Diharapkan dengan adanya kegiatan trolling rutin yang dilakukan oleh kalapas, baik itu pagi siang maupun saat malam hari dapat menciptakan suasana Lapas Narkotika Purwokerto yang aman dan kondusif. Kalapas berkomitmen siap menerima kritik dan saran yang membangun demi kemajuan dan kebaikan bersama.

"Salah satu cara untuk mencegah terjadinya gangguan kamtib adalah kita harus memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dan warga binaan. Dengan adanya trolling ini, saya selaku kalapas juga bisa mengetahui aspirasi apa saja yang disampaikan oleh warga binaan demi terciptanya kondisi lapas yang aman dan kondusif", ujarnya (AKN)